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Niederschrift 
 
über die Sitzung des Betriebsausschusses der Gemeinde Nottuln am 27.02.2008. 
 
Sitzungsort: in der von Aschebergschen Kurie, Stiftsstraße 4, 48301 Nottuln 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende: 20:10 Uhr 
 
 
Anwesenheitsliste 
 

Vorsitzender 

 Gerhard Dörndorfer CDU   

Ratsmitglieder 

 Ursula Boldt-Hübner UBG  für Hauk-Zumbülte, Karl 

 Wolfgang Danziger SPD   

 Gerd Grzeschik UBG   

 Moritz Hegemann Bündnis 90/Die Grünen   

 Thomas Hülsken CDU   

 Claudia Jürgens SPD  für Winkler, Andreas 

 Brigitte Kleinschmidt UBG  für Schulz, Rolf-Rainer 

 Paul Leufke CDU   

 Roswitha Roeing-Franke CDU   

 Rudolf Sänger CDU   

Sachkundige Bürger 

 Hans-Joachim Borgs FDP   

 Renate Brülle-Buchenau SPD  für Venker, Peter 

 Uwe Brummerloh SPD   

 Michael Groß Bündnis 90/Die Grünen   
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 Andreas Hüls CDU  für Hüsker, Georg 

 Siegfried Laske CDU   

 Erhard Schnieder UBG  für Imholt, Horst 

Mitglieder gem. § 114 Abs. 3 GO NW 

 Leo Beuker    

 Christoph Grotthoff    

Von der Verwaltung 

 Harald Gerding  Technischer Mitarbeiter  

 Christoph Kattenbeck  Betriebsleiter  

 Peter Scheunemann  Betriebsleiter  

Als Gast 

 Dipl.-Ing. Lars Eversmann    

Schriftführung 

 Susanne Kunsleben    
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Vor der Sitzung fand durch den Betriebsauschuss um 18:00 Uhr eine Besichtigung der Lüftungs-
technik im Hallenbad statt. 
 
In der heutigen Sitzung des Betriebsausschusses der Gemeinde Nottuln  
wird verhandelt und beschlossen wie folgt: 
 
 

A. Öffentliche Sitzung 

 
 1 Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der 

Beschlussfähigkeit 
 
 
Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einberufung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 
 
 2 Bestimmung eines Mitgliedes, das die Sitzungsniederschrift mit unter-

schreibt 
 
 
Zur Mitunterzeichnung der heutigen Sitzungsniederschrift wird Herr Leufke bestimmt. 
 
 
 
 
 3 Anträge und Eingänge 
 
 
Zur Zeit kein Beratungsgegenstand. 
 
 
 
 
 4 Angelegenheiten des Abwasserwerkes 
 
 
Zur Zeit kein Beratungsgegenstand. 
 
 
 
 
 5 Angelegenheiten des Wasserwerkes und der Bäder 
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 5.1 Optimierung der Energieversorgung in den Bädern der Gemeinde Nottuln 
Vorlage: 246/2008 

 
 
Die Vorlage ist dem Originalprotokoll als Anlage Nr. 1 beigefügt. 
 
Der Dipl.-Ing., Herr Lars Eversmann, Inh. des Ing.-Büros A.W. Eversmann, erläutert anhand einer 
Power-Point-Präsentation seinen Bericht zur Vorplanung und Kostenschätzung über die Lüftung 
des Nottulner Hallenschwimmbades.  
 
Zusammenfassend wurde festgestellt, dass die vorhandenen Lüftungen des Hallenbades Nottuln 
zwingend sanierungsbedürftig sind und den Anforderungen an den Stand der Technik nicht mehr 
erfüllen. Auch führe die nicht vorhandene selbsttätige Regelbarkeit der Luftmengen und Tempe-
raturen, sowie die nicht vorhandene Wärmerückgewinnung, zu enormen Energiekosten. Dies sei 
weder wirtschaftlich noch ökologisch zu vertreten. Eine Betriebskostensenkung findet in dem 
Konzept ebenso Berücksichtigung wie eine Reduzierung der CO² Emissionen. 
Herr Dipl.-Ing. Eversmann und Betriebsleiter Scheunemann beantworten die Fragen der Aus-
schussmitglieder und geben ergänzende Erläuterungen. 
 
Herr Gerding, technischer Mitarbeiter der Gemeindewerke, berichtet über die erforderliche Sanie-
rung des Hallenbaddaches und über die Herstellung einer neuen Photovoltaikanlage. 
 
Ziel sei es, die Maßnahmen möglichst in der Sommersaison 2008 umzusetzen, so dass die neue 
Anlagentechnik rechtzeitig zur Hallenbadsaison 2008/2009 in Betrieb gehen kann. 
 
Anfrage Ausschussmitglied Brummerloh zur Planunterlage: 
 
Als Planunterlage diente der ursprüngliche Plan der Firma Pelikaan aus dem Jahr 1973. In diesem 
Plan waren für die benachbarte Sporthalle andere Räumlichkeiten vorgesehen als später tatsäch-
lich umgesetzt worden sind (Heutiger Bereich DRK / DLRG-Heim). 
 
 
 
Der Betriebsausschuss beauftragt die Betriebsleitung mit der Herstellung einer neuen Lüftungs-
technik einschließlich Wärmerückgewinnung, der Erneuerung des Hallenbaddaches einschließlich 
Herstellung einer Photovoltaikanlage sowie Aufnahme der erforderlichen Darlehen bis zu einem 
Maximalbetrag in Höhe von 257.000 €, entsprechend der als Anlage beigefügten Sachverhalts-
darstellung.  
 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen 
 
 
 6 Angelegenheiten des Baubetrieshofes 
 
 
Zur Zeit kein Beratungsgegenstand. 
 
 7 Allgemeine Angelegenheiten der Kommunalbetriebe 
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Zur Zeit kein Beratungsgegenstand. 
 
 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
 
 
 8 Verschiedenes 
 
 
Betriebsleiter Scheunemann berichtet über die Gespräche mit den Vertretern der Gemeinde Ha-
vixbeck und die gemeinsamen Bestrebungen, eine Kooperation der Baubetriebshöfe zu forcieren. 
Auch seien erste Kontakte mit der Gemeinde Rosendahl hergestellt worden. Die Ausführungen 
werden zustimmend zur Kenntnis genommen. Die Beschlussfassung des Rates der Gemeinde 
Havixbeck bezüglich einer Kooperation der Baubetriebshöfe ist der Niederschrift als Anlage beige-
fügt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
Gerhard Dörndorfer  
Vorsitzender 

 Paul Leufke 
Ausschussmitglied 

 Susanne Kunsleben 
Schriftführer 

 


